

非核平和事業の推進を

～各種非核・平和事業に取り組む～



こうじなふみひろ 神志那文寛

日本共産党

日本政府へ、核兵器
禁止条約に参加するよ
う要請を。

非常に意義深いもの
であると考えています。

核兵器禁止条約について、市長の見解は。

質



（二）指摘を受け、本庁舎内の全職員にアナウンスが行き渡るよう整備を進めていふところです。

**答
総務課長**

市役所内でも、恒久
平和を願う黙とうを。

質

本市も加盟する平和首長会議は、「核兵器禁止条約の早期発効を求める特別決議」を採択し、河野外務大臣に対し当該決議書を渡したところです。

現在、清川、大野、千歳の3町には、看板等はありません。

答
市長

**答
總務課長**

高すぎる国保税の引き下げを

～負担増を招かないよう、基金等を活用し対応～

豊後大野市の国保税
は協会けんぽと比較し
て、どれだけ高いか。

あくまで参考の試算ですが、本市の標準保険税率は、所得割17・11%で0・31ポイントの増、均等割4万3028円で1628円の増、平等割2万8042円で3958円の減です。

答 市民生活課長

国保の都道府県化で、
保険税はどうなるか。

質

給与収入400万円、
収入1人、両親とも40
歳以上、子ども2人の
場合、協会けんぽの保
険料は年24万円余りで
年収の約6%、国保税
は年57万円余りで年収
の約14%となります。

答
市民生活課長



首藤正光

緑政会

職員厚生室について

～今後設置に向け検討～

質

現在の職員厚生室は、機能を果たしていないと思うが、庁舎内に新設してはどうか。

答 総務課長

本市では職員の保健、健康管理として、健康診断やカウンセリング、ストレスチェック等を行っています。さらに、労働安全衛生上の配慮も含め、職員の職場環境の整備として、市役所本庁舎に、職員休憩室を2階と3

階に1室ずつ、計2室を設置しています。

職員厚生室は現在、本庁敷地内の別棟内にあり、直ちに本庁舎内

に整備することは困難ですが今後、設置に向けた検討を進めたいと考えています。

三重総合高校の充実を

～可能な限り協力や支援をしていきたい～

質

運動部のいつそうの充実で定員確保を。

答 教育総務課長

学校運営に係ることから、直接的な対応は困難ですが、三重総合高校や三重総合高校の明日を拓く会との連携を図りながら、定員の確保策を検討していくと考えます。

質

第2グラウンドの確保を。

答 教育総務課長

グラウンドは、野球部と陸上競技部が使用しており、大部分は野球部が使用し、陸上競

技部は使用境界部分にネットを張り、ボールの進入を防ぐ措置をして使用しています。三重総合高校は大分県が設置者であり、市が直接的に財産を確保・



三重総合高校グラウンド

提供することは困難ですが、本市唯一の高校である三重総合高校を維持・発展させるため、市として可能な限りの協力や支援をしていきたいと考えています。